



El Maule vivió el lanzamiento de los Juegos Binacionales de Integración Andina 2025

- El evento se desarrolló como parte de las actividades de la Asamblea Ordinaria de estos Juegos, instancia que destaca la hermandad entre ambos países y que se llevará a cabo entre el 09 y el 15 de noviembre de este año en la región del Maule

Con la presencia de diversas autoridades de ambos países, en el marco de la visita de los distintos representantes de las provincias argentinas y chilenas que dan vida a este evento deportivo, se llevó a cabo el lanzamiento oficial de los Juegos Binacionales de Integración Andina, "Cristo Redentor", Maule 2025.

La Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, fue el epicentro de la impecable jornada, donde las delegaciones de las regiones de Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins y Maule, en conjunto con las provincias de Córdoba, Mendoza, San Juan y San Luis, ratificaron el compromiso de una sana competencia.

Tras la ceremonia, el presidente ejecutivo de los Juegos Binacionales de este año y Director Regional del Instituto Nacional de Deportes en el Maule, Zenén Valenzuela, indicó que "es un privilegio y un regalo tener la posibilidad de vivir la integración. El deporte es más que la efímera victoria, más que el didáctico fracaso. Muchas cosas más nos unen y, a través del deporte, se puede contribuir a que exista un solo país llamado tierra y eso se está viviendo de cara a los Juegos Binacionales que se desarrollarán próximamente en nuestra región".

Para esta oportunidad, la inversión del Ministerio del Deporte e IND asciende a los 1.300 millones de pesos para transporte, vestuario, alimentación y alojamiento, entre otros, además de la inversión cercana a los 2 mil 500 millones de pesos en infraestructura para la remodelación de dos recintos emblemáticos; uno la pista del Estadio Fiscal de Talca, que también recibirá el Mundial sub-20 de fútbol y el otro, la remodelación del Velódromo de Curicó "Manuel

Gallardo".

En ese contexto, el Seremi del Deporte de la región del Maule, Iván Sepúlveda, señaló que "hemos desarrollado un duro trabajo para ser sede de unos grandes juegos, cuya inversión cercana a los 4 millones de dólares dice mucho de la importancia que le brinda el presidente Gabriel Boric al deporte y a las regiones. Estamos orgullosos de darle lo mejor a los deportistas y delegaciones que nos visitan, para que se sientan muy bien en su estadía en el Maule".

Este 2025, serán 9 las disciplinas que animarán la competencia binacional: ciclismo, natación, tenis de mesa, tenis, atletismo, taekwondo, vóleybol, básquetbol y balonmano, congregando a más de 1.800 deportistas de la categoría juvenil.

PALABRAS

Mauricio Ginestar, Director de Deportes de la Provincia de Mendoza, próximos anfitriones de este evento, comentó: "La verdad que mi agradecimiento especial a toda la comisión ejecutiva, la comisión técnica y a la gente del IND y del Ministerio del Deporte nos hemos sentido extremadamente bien, hemos sentido el compromiso por el deporte las delegaciones así que un agradecimiento oficial de toda la provincia de Mendoza y esperamos que sean unos excelentes Juegos Binacionales".

Uno de los miembros de la comitiva argentina, quien ha estado en 23 versiones anteriores de los Juegos, siendo uno de sus actores relevantes en cuanto a la mantención de la cita entre países hermanos, es Alejandro Benito, miembro del Comité Técnico de Mendoza, provincia que se prepara para ser anfitrión en 2026 y quien advirtió: "Ha sido todo

hermoso. Me quedo con la hermandad de Chile y Argentina, donde algunos episodios ocasionales no opacan esta amistad y fraternidad que hay entre ambos países, siendo el deporte los que nos mantiene unidos. Estamos muy agradecidos por lo que nos han brindado en estos días, donde hemos aprovechado de conocer los distintos recintos que albergarán la competencia este año".

A la ceremonia, además de diversas autoridades binacionales y regionales, asistieron parlamentarios, alcaldes y representantes de las corporaciones y departamentos extraescolares de las comunas vinculadas a esta cita deportiva internacional, junto a algunos técnicos y deportistas que ya se preparan para la competencia.

Durante el evento de lanzamiento, además se dio a conocer el video de bienvenida a la XXVI versión de los Binacionales, cuyas jornadas deportivas tendrán su desarrollo en 12 centros deportivos de la región, distribuidos en las comunas de Teno, Molina, Curicó, San Clemente, Colbún, Talca y Linares, concentrando las competencias entre los días 10 y 14 de noviembre del año en curso.

